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日） 

出席者 

 飯野 佑一、西松 輝高、梅枝 定則、小山 徹也、福田 利夫、白倉 賢二、柳川 洋子 

渡邊 秀臣、小山  洋、竹吉  泉、安部 由美子、松崎 利行、饗場 庄一、大竹 誼長 

関口 利和、木谷 泰治、都築  靖、森川 昭廣、鈴木  忠、植竹  敏、横江 隆夫 

  学友会 ３人 

 

報 告 事 項 

 

１． 法人のその後の活動について 

森川理事長から、現在、財団では、「賛助会員へのご協力のお願い」を 5 月 31 日発

行の刀城クラブ会報で入会を広報している。年会費として、法人会員一口五万円、個

人会員一口五千円、現時点では、法人 1 病院と個人会員数名の方からご協力を頂いて

おり、同窓会の役員の方々におかれましても、個人会員としてご協力頂ければ幸いで

ある。 

また、「講師派遣による地域貢献」については、前橋市社会福祉協議会等と連携を図

って、講演等講師派遣の実施と貢献の在り方について検討中である。 

  

２．財政基盤強化協賛金について 

梅枝財務委員長から、平成 25 年 7 月 3 日現在の協賛金について、会員 492 人、法

人等 5 件から、10,971,000 円を頂いた報告があった。 

また、先月 18 日の財務委員会の報告として、平成２５年度予算案について、入会

金・終身会費の納入率が 92.7%と収入予算を確保できたことから、支出予算（案）に

ついては、従来どおり満額とした。なお、財政基盤強化協賛金については、12 月の会

報で振替用紙を同封し、最後のお願いとする報告があった。 

 

３． その他 

１） 防災・減災に関する講演会について 

飯野会長から前回の役員会で趣旨等については、説明したとおりで講演会の日時

は、11 月 9 日（土）13:30～15:45、会場は刀城会館、講師は群馬大学理工学研究院

教授 片田 敏孝先生、柳川先生の推薦で群馬県立小児医療センター新生児科医師 

丸山 憲一先生、各学部の同窓会と大学が一体となり、地域と連携し、情報を共有す

るため、共催を教育学部同窓会、社会情報学部同窓会と調整中、後援を群馬大学、

桐生タイムスへ依頼予定である。座長は、まだ決まっていない報告があった。 

 



 
 

 

   ２）会員の逝去について 

白倉幹事長から、会員の逝去について報告があり、飯野会長より物故会員へ黙祷

を捧げた。 

     町 田  正 治 先生（昭和２３年卒）平成２３年 ２月 ９日 逝去 

    柴 崎    晋 先生（昭和３１年卒）平成２５年 ７月 ２日 逝去 

   

審 議 事 項 

 

 １．平成２４年度地域医療貢献賞について 

    西松総務委員長から、最初に今年から、同窓会活動を活発にするために選考方法

を緩和したため、近年は該当者が増え 10 人程の推薦があり、推薦される大先輩方は

色々な賞を受賞されておりますので、「地域医療貢献賞の選考に関する申し合わせ」

の２．総務委員会への推薦者は、次のとおりとする。（１）～（４）の後に、「但し、

公的な表彰を受けていない７０歳以上の元気な者」を加えさせて頂きました。本年

度の地域医療貢献賞については、資料１に基づき提案説明があり、審議の結果、原

案どおり次の５名が承認された。 

       富 澤    隆 先生 （昭２５卒） 前橋支部 

       大 川    章 先生 （昭３０卒） 役員推薦 

       橋 本  省 三 先生 （昭３４卒） 桐生支部 

       釼 持  公 夫 先生 （昭３６卒） 太田館林邑楽支部 

       菅 野  拓 勇 先生 （昭４５卒） 東京支部 

       表彰式は、１０月５日（土）同窓会総会にて行う。 

    また、大竹 誼長前橋支部長から、西松総務委員長より説明のあった「但し、公的

な表彰を受けていない 70歳以上の元気な者」公的な表彰とは、どの程度の賞なのか。 

開業して 40,50 年経つと学校医をされて、その地区の学校保健会の賞、県レベルの

教育長賞など頂いている先生が多い中で、叙勲受賞者でなければよいのか、その当

たりの線引きを来年までに、明確にして頂ければ有難いと考えておりますので、ご

検討方よろしくお願いします。西松総務委員長から、８名以上推薦された場合は、

選考委員会をきちんとやる。数名が選ばれるような基準は、難しいと思いますが頑

張りますので、よろしくお願いします。 

     

２． 平成２４年度収支決算書（案）について 

 柳川会計役員から資料２に基づき科目毎に詳細な説明が行われ、続いて鈴木会計監

査役員から、収支決算に係る監査報告があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

３．会報編集状況について 



 
 

 福田会報編集委員長から、資料３（会報 231 号 9 月１日発行予定）に基づき詳細

な説明があり、了承された。 

 

４．その他 

  １）故矢島 祥子先生（平 11 卒）の事件について 

    飯野会長から、別紙資料「Ⅰ.祥子の殺害の真相を求めて」を参考とし、あすの会

の弁護士が、要望書のひな形を作成し、同窓会刀城クラブ宛に送付してくると矢島氏

より連絡があり、よろしくお願いされた。 

 

２）総会及び全国支部長・支部代表者会議について 

 飯野会長から、総会及び全国支部長・支部代表者会議の日程について、10 月 5 日

（土）16 時から全国支部長・支部代表者会議、17 時から総会、18 時から懇親会の

説明があり承認された。 

 

  ３）その他 

          次 回 役 員 会 

平成２５年９月１９日（木） 

１９：００～ 

〔 刀城会館 〕 

 

 

 

 

 


